
 

平成２９年度第２回佐賀支部評議会における論点について 

 

平成 29年 10月 4日開催 

 

１．平均保険料率について 

・今後の協会けんぽの財政状況についてどのように考えるか。 

 

 

 

 

・今後の財政状況をどの程度のスパンで考えていくか。 

 

 

 

 

・平成３０年度及びそれ以降の保険料率のあるべき水準についてどのように 

考えるか。 

 

 

 

 

２．都道府県単位保険料率を考える上での激変緩措置 

・激変緩和措置の解消期限を踏まえ、平成３０年度の激変緩和率についてどの

ように考えるか。 

 

 

 

３．保険料率の変更時期 

・平成３０年度保険料率の変更時期について、平成３０年４月納付分（３月分）

からでよいか。 

 

議題 2 論点整理メモ 


